

Los grandes clubes europeos rechazan la idea de la Fifa de ampliar el Mundial

Palco23
15 dic 2016 - 09:42

La Fifa ya sabe que deberá lidiar con los grandes clubes europeos en su plan de ampliar el número de Selecciones del Mundial. La European Club Association (ECA), que incluye a las grandes potencias del Viejo Continente, ha advertido de que "rechazamos tal iniciativa" y así se lo han hecho a saber al presidente de la organización mundial, Gianni Infantino.

El comité ejecutivo, presidido por Karl-Heinz Rummenigge, considera que "el número de partidos disputados a lo largo del año ya ha alcanzado un nivel inaceptable, en particular para los jugadores de los equipos nacionales". Además, el también presidente del Bayern de Múnich ha enfatizado la idea de que "tenemos que volver a centrarnos en el deporte; la política y el comercio no deberían ser la prioridad exclusiva del fútbol".

Cabe recordar que el nuevo máximo mandatario de la Fifa ha propuesto una ampliación del número de países participantes en su torneo estrella, actualmente limitado a 32. "La conclusión de las asociaciones que han estado aquí es que todo el mundo quiere una ampliación. Hay quienes están a favor de que sean 40 selecciones y quienes prefieren 48. Lo vamos a hablar en próximas cumbres y en las reuniones del Consejo de la Fifa", señaló Infantino el pasado 23 de noviembre.

"Nada es definitivo. Creo en los 40 equipos porque pienso que es positivo para el desarrollo del fútbol y lo hemos visto de nuevo en la Eurocopa 2016 en Francia, con ocho equipos más", había señalado previamente. Pero, si bien la Uefa sí decidió aumentar la presencia de Selecciones en su competición, el nuevo presidente, Aleksander Ceferin, ha mostrado más dudas sobre la idoneidad de este nuevo proyecto ante lo ajustado del calendario.